

Pistolensektion

Endschiessen Pistole 2022

Eine stattliche Anzahl von 26 Schiessenden traf sich am 22. Oktober 2022 zum diesjährigen Endschiessen. Erfreulicherweise meldeten sich wieder mehr Teilnehmende an als in den Vorjahren, so dass sich auch der erhebliche Aufwand für die Organisation lohnte. Das Schiessprogramm blieb unverändert mit 10 Schüssen auf die 50m Distanz und die 100-er Scheibe. Beim 25m Programm waren 5 Schüsse auf die Präzisionsscheibe und beim Schnellfeuerprogramm 2 x 5 Schüsse in 40 Sekunden abzugeben. Die Scheibe für den Glücksstich, in Form von Kegeln wie beim Kegelsport, stellte zur Aufgabe möglichst einen Kegel mit einem hohen Wert zu treffen. Wie gewohnt standen beim Absenden am Abend für alle Teilnehmenden Schokolade- oder Salami-Preise zu Verfügung. Dieses Jahr unterstützte uns die IT-Firma komsys AG, Hunzenschwil mit den Schokoladepreisen für die 25m-Distanz. Wir bedanken uns für die Unterstützung für den Schiesssport in unserer Sektion. Das Absenden am Abend genossen wir ihm Rahmen der ganzen SGA-Familie.

Hanswerner Kaelin